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Français:

Attention - Suivre l'ordre de montage, vous voir sur les photos

(Photo A) Monter la protection en utilisant des vis Item Nº2 sur le cadre de la Moto.

(Photo B) Appliquer le Item Nº6 (Brige) dans la même position comme vous voir, 

utiliser Item Nº5 pour  permet fixer la protection sur le Item Nº6 (Brige)

(Photo C) Supprimer temporairement la protection du moteur et des supports 

originaux

(Photo D) Continuez l'installation en utilisant pour cela les composants originaux (vis)

(Photo E) Pour terminer l'Assemblée utilise Item Nº4 pour unir les deux parties de la 

protection et réinstallez la protection du moteur.



Attention - Follow the installation sequence has you see in the photos

(Photo A) Mount the protection using Screw item Nº2 on the frame bike

(Photo B) Apply the Bridge in the same position has you see, use Item Nº5 to join the protection 

to the bridge

(Photo C) Remove temporarily the engine protection and the original supports

(Photo D) Continue the installation using for this the original components (Screws and Bolts)

(Photo E) To finish the assembly use Item Nº4 to unite the two parts of the protection and reseat 

the engine protection
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